

Dominic-René Schu

B.Eng. – allgemeiner Maschinenbau
Zertifizierter Prozessmanager
Jungunternehmer
Mitgliedsnummer: 20 009 301

Schmedenstedter Weg 20, 31241 Ilsede
E-Mail: Dominic.Schu@Prorepublic.com
Geboren am: 02.12.1984 in Geesthacht



Bewerbungsschreiben zur Bundestagswahl – Direktkandidat / Landesliste Niedersachsen

Liebe Basismitglieder,

zwei Jahre lang habe ich die Gründung meines Unternehmens vorbereitet. Mitte 2020 war alles so weit durchdacht, dass die NBank bereit war mein Vorhaben zu unterstützen. Im Dezember 2020 folgte die Gründung, jedoch leider ebenso die „Dauerlockdownpolitik“ der Bundesregierung. Zulieferer mussten Insolvenz anmelden und es wurde mir unmöglich gemacht, Produkte zu entwickeln.

Ich war gegenüber der Corona-Virusinfektion von Anfang an kritisch eingestellt und habe mich intensiv mit den Themen auseinandergesetzt. Ich habe lange, auf YouTube und TikTok, im Alleingang Videos des Widerstands produziert und veröffentlicht. Teilweise war der Erfolg groß, leider aber nicht groß genug. Mit Entsetzen musste ich feststellen, dass auch noch im Februar 2021 etwa 70% der Bevölkerung keinen echten Widerstand gegen die Impfung leisten wollten.

Mir war nun bewusst geworden, dass es nicht ausreicht die Menschen wach zu rütteln. Es ist notwendig Lösungen zu entwickeln und sie den Menschen auf politischem Weg anzubieten. Die aktuelle Parteienlandschaft bietet keine echte Alternative. Die Altparteien arbeiten größtenteils regierungskonform, die AFD taugt allein als Protestpartei.

Aufgrund meiner Ausbildung ist mir die Zielsetzung des „Great Reset“ und das Stakeholder-Prinzip von Klaus Schwab bekannt. Prof.-Dr.-Ing. Hartmut F. Binner entwickelte diese Idee mit Blick auf den Autohersteller „Toyota“ während seiner Zeit als Planungsingenieur bei der Daimler Benz AG und lehrte seine Idee, in einem Wahlmodul zum zertifizierten Prozessmanager, an der Hochschule Hannover. An diesem Wahlmodul nahm ich als Student teil und erhielt so das Zertifikat zum Prozessmanager.

Ich habe mir als Lösung eine Umstrukturierung des Finanzsystems überlegt. Ich habe den Ansatz des Stakeholder-Prinzips von Klaus Schwab insoweit verändert, dass mit Hilfe der Blockchain-Technologie und zweckgebundener Steuern ein System geschaffen wird, in dem der einfache Bürger zum wichtigsten und mächtigsten Stakeholder wird.

Es wünschen sich viele das alte System zurück. Die harte Realität ist jedoch, dass es eine solche Wahl nicht geben wird. Es gibt allein die Wahl, von wem in Zukunft die Macht ausgehen soll. Mit der Wahl zum Bundestagsabgeordneten für die Partei: „dieBasis“, werde ich mich mit aller Kraft gegen den Lobbyismus einsetzen und dafür, dass die Macht in Deutschland wieder vom Volk ausgeht.



17.03.2021 Dominic-René Schu